

**Auszug**  
aus dem Protokoll der  
10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Umwelt-, Bau- und Feuer-  
wehrausschusses  
vom 15.08.2019

**Top 7.5 Gegenüberstellung verschiedener Sportplatzbeläge  
MV/2019/068**

Die Mitteilungsvorlage wird gelobt. Auf Nachfrage erklärt Frau Mußmann, dass die Verwaltung zunächst die Ergebnisse der Begehung der Sportentwicklungsgruppe Ende August abwarten will, bevor erklärt werden kann, welche Variante favorisiert wird. Die Verwaltung müsse in diesem Zuge auch die Personalkosten und die Nutzbarkeit im Auge behalten.

Frau Kärgel freut sich besonders über die Ausführungen zur sogenannten „Grünen Asche“, einer Umwandlung des alten Tennenplatzes in einen Naturrasenplatz. Sie vermisst jedoch Angaben darüber, wie viele fossile Stoffe bei der Herstellung eines Kunstrasens verwendet werden.

Frau Kärgel möchte wissen, wie viele Stunden welcher Platz belegt wird.